
Bürgermeister Meisenberg zeigt sich über den vorliegenden Antrag verwundert, da im 

ABSS am 09.11.2022 ein umfangreicher Sachstandsbericht über die Entwicklung und 
Fortführung der OGS erfolgt sei. Eine qualifizierte Kostenschätzung läge zwar noch 

nicht vor, aber die Arbeitsgruppe arbeitet weiterhin intensiv an Lösungsansätzen, Zielen 
sowie einer Kostenschätzung. 
 

RM Geisel wünscht sich mehr Inhalte im Vorbericht. 
 

Bürgermeister Meisenberg erläutert, dass die Ziele entscheidend seien. Diese können 
verbessert werden, sie seien produktbezogen und hierzu können politische Anträge 
gestellt werden. Ziele sollten immer messbar, sachgerecht und bedarfsgerecht sein. 

Ziele beschließt der Rat, den Vorbericht gestaltet die Verwaltung. 
 

Nach einer kurzen Diskussion zieht RM Geisel den vorliegenden Antrag zurück. 
 


